

## 6. September 2023

Medienmitteilung

## Anke S. Scheel-Sailer wird Chefärztin für Muskuloskelettale Rehabilitation im Berner Reha Zentrum

Die Direktion der Insel Gruppe hat KD Dr. med. Anke S. Scheel-Sailer per 1. Januar 2024 zur Chefärztin für Muskuloskelettale Rehabilitation im Berner Reha Zentrum ernannt. Anke S. Scheel-Sailer tritt die Nachfolge von Chefärztin Dr. med. Ursula Steiger an.

KD Dr. med. Anke S. Scheel-Sailer schloss 2003 ihr Medizinstudium an der Universität Witten/Herdecke (D) ab. 2006 erlangte sie den Facharzttitel für Allgemeinmedizin sowie den Facharzttitel für Physikalische Medizin und Rehabilitation FMH und 2010 den Facharzttitel für Innere Medizin FMH. 2005 erwarb sie den Schwerpunkttitel für Psychosomatische und Psychosoziale Medizin.

2011 bis 2012 absolvierte Anke S. Scheel-Sailer in einem Fernlehrgang den «Scholarship PPCR» der Harvard School of Public Health Boston und erlangte damit 2012 den «Clinical Research Scholar Award». 2013 wurde ihr der «Teaching assistant Award PPCR» verliehen. 2020 hat sie mit dem medizindidaktischen Projekt «Aufbau einer interprofessionellen Schulung in einer Akut- und Rehabilitationsklinik für Kommunikation im medizinischen Alltag – Implementierung und Qualitätssicherung» den Titel klinische Dozentin erworben. Ihr aktueller Forschungsschwerpunkt beinhaltet die Implementierung eines patientenzentrierten und bio-psycho-sozialen Rehabilitationsmanagements in der sektorenübergreifenden Gesundheitsversorgung.

Ihre Zeit als Assistenzärztin absolvierte Anke S. Scheel-Sailer in verschiedenen Kliniken in Deutschland. 2001 startete sie als Oberärztin in der Rehabilitation Basel. Seit 2006 ist sie im Schweizer Paraplegiker-Zentrum in Nottwil tätig. Neben ihrer Position als Oberärztin übernahm sie 2013 die Funktion als Ärztliche Leiterin im Bereich Forschung und Rehaqualitätsmanagement und seit 2020 ist sie Leitende Ärztin der Paraplegiologie.

Neben der Dienstleistung gelang es Anke S. Scheel-Sailer auch in der Forschung mit dem von der Deutschsprachigen Medizinischen Gesellschaft für Paraplegiologie (DMGP) verliehenen Ludwig-Guttmann-Preis grosse Anerkennung zu erlangen.

Prof. Dr. med. Urs Peter Mosimann, Direktor Medizin der Insel Gruppe, freut sich sehr über die Ernennung: «Als profilierte und integrative Führungspersönlichkeit wird Anke S. Scheel-Sailer das Fachgebiet Muskuloskelettale Rehabilitation im Berner Reha Zentrum und damit im noch jungen Medizinbereich für Rehabilitation und Sportmedizin der Insel Gruppe positionieren und innovativ weiterführen.»

## Medienauskünfte

Kontakt via Medienstelle: Telefonnummer +41 31 632 79 25; kommunikation@insel.ch

Die Insel Gruppe ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. In der Insel Gruppe werden jährlich über 900 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 60 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten über 12 000 Mitarbeitende (inkl. Lernende).

Besuchen Sie uns auch auf:











